

Flashes Transferencia

El CIEMAT y la Fundación Jiménez Díaz colaboran para el desarrollo de un programa conjunto de terapias avanzadas

La colaboración se ha formalizado mediante la firma de un Convenio que supone la creación de una Unidad Mixta de Terapias Avanzadas. El Dr. Juan Antonio Bueren, investigador del CIEMAT, estará al frente del proyecto en el que participarán varios servicios médicos de la Fundación Jiménez Díaz. El Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas (CIEMAT) y la Fundación Jiménez Díaz, a través de su Instituto de Investigación Sanitaria, acaban de suscribir un acuerdo de colaboración para la creación de una Unidad Mixta de Terapias Avanzadas basada en la terapia celular y génica. Esta Unidad permitirá aplicar las más recientes terapias avanzadas en patologías de difícil tratamiento.

El acuerdo ha sido firmado por el Director General del CIEMAT, Prof. Cayetano López, y por Juan Antonio Álvaro de la Parra, Presidente de la Junta Directiva del IIS-FJD de la Fundación Jiménez Díaz, en la sede de esta última, y ha contado con numerosos asistentes relacionados con esta Unidad Mixta de Terapias Avanzadas.

Esta Unidad permitirá trasladar a la sociedad, a través de la Fundación Jiménez Díaz, el conocimiento generado por la División de Terapias Innovadoras en el Sistema Hematopoyético (DTISH) perteneciente al Departamento de Investigación Básica del CIEMAT. Esta División viene desarrollando programas de investigación en el campo de las terapias génicas y celulares que permitan el desarrollo de nuevas tecnologías para el tratamiento de enfermedades de mal pronóstico. La DTISH está liderada por el Dr. Juan Antonio Bueren, investigador de reconocido prestigio y experto internacional en este campo.

Más información en:
<http://bit.ly/1hUrbI9>

Publicado el 11/12/2013